



Im teils zu Terfens, teils zu Vomp gehörenden Ortsteil Vomberbach wurde am vergangenen Sonntag durch Diözesanbischof Dr. Paul Rusch die neue Kirche geweiht. Die Kosten betragen rund 6,5 Millionen Schilling. Die Pläne erstellte Architekt Dipl.-Ing. Ulrich Fessler. Die Bauleitung hatte Diözesanbaumeister Ing. Rudolf Fröhlich. Der Bischof wurde von den ausgerückten Schützenkompanien von Vomp und Terfens, der Feuerwehr Vomp und der Musikkapelle Terfens begrüßt. Zum Ende der Feierlichkeiten überreichte der Bischof dem Pfarrer von Vomp zum Zeichen der Anerkennung für seinen Einsatz zugunsten der neuen Kirche das Dekret der Erhebung zum Bischöflichen Geistlichen Rat. (Foto: Habermüller)